


**OPINIÓN**

## RED COMPARTIDA

### ¿HASTA LA IGNOMINIA SEÑOR PRESIDENTE?

**P**ues saltaron chispas en las nominaciones de los precandidatos de Morena. Hasta donde sabemos Marcelo Ebrard lleva al menos tres días posponiendo su proyecto futuro, que se supone dará a conocer el lunes; Ignacio Mier Velazco, el autonominado legislador más cercano al presidente, también fue hecho a un lado, y su primo, Alejandro Armenta, se quedó con el primer lugar con poco más del 22% de la encuesta, detrás suyo se fue el ex coordinador de los diputados federales de Morena, Nacho Mier, que por cuestiones de género fue desplazado por Claudia Rivera, por ser la mejor mujer posicionada en la encuesta. Su futuro político lo dará a conocer el próximo domingo 12 de noviembre. En Tabasco mandan a Javier May y allá hay una pequeña rebelión con el equipo y seguidores de César Raúl Ojeda, y en Morelos están haciendo todo, todo, para impedir que Margarita González Saravia se mantenga como precandidata, la realidad es que la ex directora de la Lotería Nacional y los enemigos no son Víctor Mercado Salgado, ex coordinador de asesores de la Oficina de la Gubernatura, o Rabindranath Salazar Solorio, sino sus padrinos políticos, como son el gobernador saliente Cuauhtémoc Cárdenas y los empresarios locales que se quedaron sin sus gallos, y en este momento tienen ganas de pelear. La operación cicatriz va a ser enorme.

**H**ay una duda que recorre Morena. Rocío Nahle es la candidata de Morena en Veracruz, sólo porque salió en primer lugar en las encuestas de conocimiento, pero no sabemos hoy en día

cuál será la estrategia legal para convertirla en veracruzana por la fuerza, ella nació en Zacatecas y este último sexenio vivió en Tabasco la mitad de los días, y la otra en la CDMX. Su residencia oficial, dicen, la tiene en Coatzacoalcos, cerca de los complejos petroquímicos de Pemex, pero su departamento en la CDMX está en la colonia Anáhuac, en Lago Alberto, a donde llegó desde sus tiempos de diputada, entonces, pues esa es la duda: ¿De dónde la sale lo veracruzana?

**E**l tema de Ernestina Godoy y la escucha telefónica pudiera ser un escándalo, pero lo cierto es que Morena en la CDMX ha dicho que es guerra sucia y, además, comienza a usarlo a su favor.

Nos cuentan que no hay nada que no solucione en el periodo extraordinario de sesiones del senado, que no ha sido convocado y que, además, apuestan con toda tranquilidad a que se realice, pero la situación no termina ahí, comienzan a señalar a panistas, como el alcalde con licencia Santiago Taiboada, de orquestar un movimiento contra la Fiscal por la investigación del Cártel Inmobiliario en la demarcación de Benito Juárez. Nadie en Morena recuerda que el Cártel Inmobiliario también ha sido señalado con lazos al gobierno de Claudia Sheinbaum, así que esa defensa pudiera ser contraproducente con la aspirante presidencial.

**Y** hablando de candidaturas, resulta que este lunes es el registro de Roberto Palazuelos en Movimiento Ciudadano para llegar al Senado de la República y, en el mediano plazo, de ahí brincar para el gobierno del estado. El Diamante Negro está convencido de que tiene popularidad y arrastre en la entidad, los empresarios no tienen problemas con él y, como en el mejor de los casos, su mayor adversario son sus palabras. Como es bien sabido ya perdió una oportunidad para ser jefe político en el estado por andar dando entrevistas a la prensa



de espectáculos y hablar de su vida en lugar de entrar al debate político, veremos cuánto aprendió de esta lección.

PD: Van 18 días desde que el huracán Otis categoría 5 entró al puerto de Acapulco, es el huracán más grande en toda la historia humana que toca tierra mexicana en el Pacífico, no hay registros de alguno de esa magnitud y del presidente Andrés Manuel López Obrador solo tenemos chistes, ni una foto de él pisando Acapulco, ni un video suyo ayudando a la gente. Nada, cero. La electricidad sigue siendo una deuda, la inseguridad comienza a rebasar a las autoridades que no pueden con todo lo que pasa en la región en donde las autodefensas han comenzado a conseguir armamento de fuego de grueso calibre. ¿Y la gobernadora? ¿Sin fotos?